



“Es mejor equivocarse sin matar a nadie y dejando hablar a los demás, que tener razón en medio del silencio y los cadáveres (Albert Camus)” José Luís Zarazaga Pérez.-Hoy este humilde desarticulista va a entrar en un tema del cual nunca he hablado y del que espero no tener que volver a hablar ya que eso supondrá que en nuestro pueblo algo habrá cambiado para mejor.

Quiero comenzar con una sencilla fábula que todo el mundo conoce y que se la dedico a NNGG que miren ustedes por donde que casualidad ya que yo pensaba que era una compañía de seguros. La fábula nos dice lo siguiente:

“Cerca de unos prados pasaba un borrico, por casualidad halló una flauta que en ellos dejó olvidada un zagal. Acercase a olerla el dicho animal; y dio un resoplido por casualidad en la flauta el aire se hubo de colar; y sonó la flauta. □ -¡Oh! -dijo el borrico-; ¡Qué bien sé tocar! Y dirán que es mala la música asnal□

Moraleja:

“Sin reglas del arte borriquitos hay que una vez aciertan por casualidad”

Señor José Luís González o mejor dicho señor presidente de NNGG, en referencia al cierre de la Casa de la Juventud el pasado sábado puede que usted haya soplado la flauta por casualidad y le diré con todo el respeto, que usted no tiene hacia los trabajadores, que si que es mala la música peperil.

Quiero comentarle que toda persona que aspire a un cargo político lo primero que tiene que hacer es dejarse de difamaciones e insinuaciones insidiosas sobre la labor que cada funcionario ejerce en nuestro Ayuntamiento. Por suerte o por desgracia estamos cada vez más sometidos a un bombardeo de datos que con frecuencia debemos de ser capaces de interpretar a la hora de tomar decisiones que pueden tener consecuencias muy importantes no ya tanto para el funcionamiento de nuestras vidas como para el funcionamiento diario de los servicios públicos que ustedes llevan cuatro años desmantelando. La política en la sombra, tiene el inconveniente de que a veces la información que se quiere dar es a menudo incorrecta,

engañosa o carece de sentido. En ningún momento quiero decir que usted falte a la verdad, simplemente que carece totalmente de información.

Le explicaré que la caracterización de la mentira como arte abre las puertas, desde su misma formulación a la inquietud, a la sospecha de que el uso de la mentira puede ser aprendido y perfeccionado sobre la base de una serie de técnicas que habrían de conducir, en última instancia a la presentación de la mentira ante el resto de la sociedad como un discurso verídico que da cuenta sin distorsiones de lo que realmente está ocurriendo.

Le quiero comentar que es usted un artista, usted no ha mentido pero tampoco ha querido decir toda la verdad o sea usted ha distorsionado la realidad.

Cierto que el pasado sábado por la mañana no se abrió la Casa de la Juventud, pero también es cierto que usted como tiene por costumbre lanza la piedra y esconde la mano. Pregunto yo: ¿por qué no se abrió?, ¿Cuál fue el motivo?, ¿es que acaso no hay una persona contratada para abrir los fines de semanas y por la tarde? Usted lance la piedra, llámenos a todos incumplidores o vagos según su visión, pero no se plantee en ningún momento cual puede ser el motivo de semejante cierre. Comprendo que su profesión sea intentar medrar en política, pero el trabajador aunque a usted le pese puede haber tenido algún motivo grave que le impidiera cumplir con sus obligaciones ese mismo día.

Como veo que le encanta hablar de reglamentos que no ha leído, le comentaré que el párrafo al que usted nos remite tan amablemente también dice lo siguiente:

“El horario podrá cambiar según necesidades del servicio y en época de exámenes se estudiará la viabilidad de ampliar el horario de apertura del edificio según demanda de los usuarios y disponibilidad de recursos del Ayuntamiento”

Esta parte considero que ha sido un olvido casual pero quiero recordarles que medias verdades son grandes mentiras.

Como veo que está también informado le aclararé que el horario de tarde es de 16:00 a 21:00 horas y que atendiendo a las peticiones de los estudiantes se cambió de 16,30 a 21,30 en invierno y de 17:00 a 22:00 en verano, lo que supone un perjuicio para la conciliación de la vida laboral y familiar. De esa mejora usted por supuesto no habla ya que usted no ha tenido el más mínimo respeto por la labor diaria de los trabajadores. Flaco favor le está haciendo usted a los estudiantes de los que tanto se preocupa.

También me tomaré la libertad de recordarle que el horario de mañana tal como usted nos hace ver es de 8:00 a 14,30 en ningún caso se ha establecido que se tenga que abrir a las 7:00 de la mañana.

Quiero aclararle también, y si no me cree puede usted preguntarle a su superiora la Señora Mestre, que es imposible ampliar el horario de apertura, primeramente porque no somos máquinas, el Ayuntamiento gracias a la labor que ustedes llevaron a cabo durante 8 años no puede asumir el pago de horas extraordinarias y por supuesto y parece que usted no se ha enterado que el Ejecutivo Central ha obligado a un plan de saneamiento que impide el aumento de contrataciones. Por supuesto le aclararé que la Casa de la Juventud no dispone de conserje.

Le comentaré Señor González que usted puede venir tranquilamente a la Casa de la Juventud donde le esclareceré todas las dudas que tenga y espero que sepa comprender que no puedo decirle la gravedad de la causa que impidió la apertura el pasado sábado por la mañana, en todo caso si puedo decirle que aun estando fuera de la localidad fui avisado e hice todo lo posible para que el centro recobrarla la normalidad, cosa que ocurrió esa misma tarde. Y lamento decirle que a eso en mi pueblo le llamamos gestión.

Con todo mi respeto tengo que decirle que ha actuado usted como la vieja del visillo, su actitud es un reflejo de la España Negra, quiere usted proyectarse en los demás, usted necesita las desgracias del Ayuntamiento para sentir que tiene algo de vida. Se ha portado usted como la Blasa. Lo siento señor González yo sé que usted es muy joven y quizás no tenga memoria histórica, pero he visto ya a muchas viejas del visillo que en vida han renunciado a la vida.

Como no me gusta hacer leña del árbol caído y para que hablemos con propiedad le diré que la Casa de la Juventud se inauguró el 29 de marzo de 2014, no se si usted vino a la inauguración, pero si puedo asegurarle que no la ha pisado desde entonces. Tengo por costumbre invitar a las distintas asociaciones juveniles políticas a los distintos actos que se organizan, pero no se si será una casualidad el que usted nunca ha aparecido por ninguno de ellos.

Por favor no ponga usted el grito en el cielo porque debido a un desgraciado accidente, digámoslo así, no se pudo abrir una mañana, podría haber puesto el grito en el cielo cuando su partido nos hizo perder el proyecto de Casa de la Juventud en la Casa de Maternidad, o cuando se perdió la subvención y la cesión del Castillito de Bajo de Guía como sede de un

